





Al día siguiente llegaron otros dos de Oviedo, y juntos con los que ya en años anteriores habían venido de las diócesis de Sevilla, Tortosa, Orihuela, Murcia, Ciudad Real, Urgel, Vich, Vitoria, Salamanca y Lérida, se aproximan a 50 los alumnos del Colegio Español: número considerable si se tiene en cuenta que no son muchos los Colegios de otras naciones que pasan de este número, y que el Español solo tiene dos años de existencia.

Todos en Roma, y muy especialmente el Padre Santo y el eminentísimo Sr. Cardenal Rampolla, han visto con gusto el nacimiento y creciente vida del Colegio Español de San José; pues hace tiempo que en este general concurso de alumnos a las Universidades eclesásticas de Roma, notábase con pena la falta de España, de Portugal y de alguna otra nación.

Mas no ha usado Su Santidad con ninguno de tanta munificencia como con el Colegio Español de San José, según han podido enterarse los españoles por la Enciclica que aquí hace días publicaron los periódicos católicos. Al haber de salir el Colegio, por no haber los alumnos nuevos, de la casa española de Museratt, la Santa Sede, mientras proveía lo conveniente para que el colegio se instalase en el palacio Altieri, hizo que, a expensas suyas, viviesen los colegiales en una parte del palacio Altieri, en el centro mismo de Roma, en la plaza de Jesús, gozando de la cercanía del cuerpo de San Ignacio y de los demás recuerdos españoles que conserva la que fué casa generalicia de la Compañía de Jesús.

El Colegio Español fué fundado hace tres años por el Superior de la Obra española de Vocaciones eclesásticas, que ahora se encuentra en Roma, á donde viene cada año, acompañando á los alumnos nuevos, y está dirigido por Sacerdotes españoles de dicha Obra. En la colonia española, bastante numerosa en Roma, hallan los alumnos grata atmósfera de la patria, y en el señor embajador, cerca de la Santa Sede, Sr. Merry del Val, tienen un verdadero padre. Hijo distinguido de este señor es el Camarero secreto del Papa, que figura en el número de los Directores espirituales del Colegio, todos españoles.

Son esperados aquí para dentro de poco tiempo los reverendísimos Prelados de Urgel y de Murcia.

ELOGIO QUE AGRADECIMOS

Nuestro estimado colega «El Criterio Valenciano», con motivo del Congreso Eucarístico que se está celebrando en Valencia, publica con excelente acierto y gran oportunidad, una relación de Milagros Eucarísticos de este antiguo reino.

En su tercer artículo, de la serie que va publicando, refiere el milagro acaecido en la parroquial iglesia de Santa María de esta Ciudad, el 31 de Agosto de 1484.

Incendiada la iglesia por la perversa de una vela del altar en la noche de aquel día, la intensidad del fuego fundió el báculo de dos candelabros, que en él había,

conservándose intactas las sagradas formas que en el Sagrario habían quedado encerradas en un cofre de plata.

Nuestros lectores saben de memoria los detalles del portentoso milagro, y omitimos, obligados por la brevedad, el copiar la relación que del milagro hace nuestro colega valentino, tomada del notable libro Explicación histórica moral y mística de la Secuencia del Santísimo Sacramento, obra del Rdo. P. M. Fr. Vicente María Oliver, de la Orden de la Merced.

Pero si omitimos la relación del milagro por la razón dicha, no podemos dejar de insertar las palabras encomiásticas de «El Criterio Valenciano» hacia nuestra querida Ciudad, haciendo además justicia á los sentimientos religiosos que anima á sus hijos.

Dice así: «En la ciudad de Alicante, que es una de las más célebres, no sólo de este reino de Valencia, y de nuestra España, sino también de la Europa, y a por su nobleza, piedad y devoción de sus naturales ó patrios; ya por su comercio y concurso de naciones extranjeras, y ser uno de los emporios principales del mar Mediterráneo; ya por ser escala para la Italia; y ya, en fin, por la fortaleza de su insigne castillo, quiso Dios que nuestro Señor manifestase misericordioso con sus hijos y vecinos, en premio de la fé y rendida adoración que profesan y con que veneran a este Augusto y venerabilísimo Sacramento del Cuerpo, Sacrosanto y Sangre benditísima de Nuestro Señor Jesucristo.»

Agradecemos en el alma los elogios de nuestro colega, y por todo comentario diremos que en Alicante, continúa hoy viva la fé y entusiasmo de nuestros antepasados hacia la Sacrosanta Eucaristía, si bien, y lo decimos con pena y dolor, óyese con frecuencia por las calles de esta Ciudad, blasfemar contra el Santo nombre de Dios, y aún existen sociedades que fomentan la impiedad, en odio á la religión católica.

CRISTIANOS Y MOROS

La excitación que se nota en todos los puertos y plazas mercantiles del imperio de Marruecos, hacen temer nuevas violencias contra los europeos residentes en ellas.

En Tánger las autoridades se han visto precisadas á expulsar de la población á gran número de moros de quienes se teme algún atentado contra los cristianos; los europeos, especialmente los españoles, no pueden presentarse en parte de los moros.

No se habla estos días más que de los asuntos de Melilla; pero está equivocado quien crea que esto mata completamente la política.

Ayer mismo apuntábamos la idea de que la campaña de Melilla comienza á ofrecer un aspecto importante para nuestra política interior, por la diversidad de opiniones que existen en el seno del gobierno acer-

ca del pasado en esta cuestión y quién sabe si también sobre el porvenir.

Por las corrientes de la opinión pública que ahora se notan, no es muy aventurado suponer que los próximos Consejos de ministros, presididos por el Sr. Sagasta, pueden revestir importancia política, y que el Sr. Sagasta hará cuanto pueda para evitar una crisis, que la considera inconveniente en estos momentos para la marcha compacta del partido liberal.

El tiempo aclarará la incógnita.

—Procedente de Algecira ha fundeado en el puerto de Cádiz el vapor «Baldomero Iglesias» conduciendo 74 re-ervistas para formar 2º batallón Regimiento Alava.

—Muelle y calles entusiasmo al ejército.

—La actitud en el campo y en la plaza de Melilla continuó aayer siendo pacífica.

Esto no obsta para que se prosigan las obras de defensa en el campamento del cerro de Santiago y en las alturas inmediatas al fuerte de Camellos.

—Los moros frente a Melilla se hallan contentísimos; conocen perfectamente por los periódicos ingles la difícil situación porque atraviesa el Gobierno de Madrid, y celebran frecuentes reuniones.

No ha sido posible averiguar lo que han acordado en su gran reunión celebrada el día 23 en la meseta de Mariguari.

Sólo se sabe que á última hora estaban contentísimos, y que algunos se entretenían en correr la pólvora.

—Desde las once á las doce menos cuarto de la mañana del día 23 estuvieron conferenciando el hermano del Sultán de Marruecos y el General Maclás.

El primero iba acompañado de muchos moros de Rey, con banderas blancas é imperiales.

La entrevista se celebró cerca del fuerte de San Lorenzo y en ella Muley Araaf dijo que España había obrado bien, y que le reconocía el derecho á construir el fuerte de Sidi Aguariach.

También ofreció ayudar á España y castigar severamente á los rifeños para que en lo sucesivo se abstengan de atentar contra los españoles.

Para celebrar la conferencia se levantó una tienda de campaña á cien metros del fuerte de San Lorenzo.

—Las noticias recibidas en Málaga sobre la supuesta sumisión de las kabilas, ha dado lugar á animadísimos comentarios.

La opinión cree que el gobierno no debe fiarse de las promesas de los marroquíes ni de la actitud aparente de los rifeños, que bien pudieran el mejor día dar una sensible sorpresa.

Todo el mundo desea que se castigue por medio de las armas la ofensa inferida por los rifeños al pabellón español y los asesinatos de muchos españoles.

LA NOTA DEL DIA

Esta nota la facilita la reciente entrevista de Muley Araaf con el general Maclás, y la indignación pública contra el proceder del Gobierno.

Como manifestaciones del general dis-

gusto, nos participa nuestro corresponsal de Madrid, Sr. Perpen, las siguientes noticias:

«Han sido objeto de unánimes censuras las frases infamatorias que contra el señor Presidente del Consejo de Ministros consignó «La Correspondencia Militar» del día 22, en un artículo que se titula «Nota del día».

El periódico ha sido denunciado, y se tra el autor de dicho artículo.»

—Aunque el Sr. Morat dijo que si se recibía la noticia del resultado de la conferencia se reunirían los ministros en consejo para ocuparse de ella y tomar los acuerdos necesarios, hasta las siete y media de la tarde del día 23 no se había pasado aviso á los ministros.

El Sr. Puigcerver recibió á las seis de la tarde una carta del Sr. Sagasta, cuyo contenido se ignora, pero que se cree relacionada con el artículo injurioso publicado por «La Correspondencia Militar».

CRONICA RELIGIOSA DE LA PROVINCIA

MURO. —Me parece conveniente dar á usted, señor Director, algunas noticias respecto á las funciones religiosas que acaban de celebrarse en la parroquia de esta villa de Muro, por si gusta estamparlas en su excelente periódico.

Durante todo el mes de Octubre al anochecer se ha rezado el Santo Rosario, con exposición de S. D. M. Luego dos puntos de meditación. Los misterios han sido cantados, y á cada punto de meditación se han cantado algunas plegarias, Ave-Marias, por un coro infantil, con acompañamiento de órgano ó armonium, concluyendo la función con los gozos y reserva.

Durante este mes se inauguró la Vela nocturna y la Congregación infantil del Niño Jesús. La primera ha sido fundada por una comisión que vino de Valencia, haciendo una magnífica función.

Ejercicios, Misión.

Como de costumbre que viene celebrándose el solemne novenario de las benditas almas del Purgatorio, no ha desmerecido en nada este año, antes al contrario, ha habido más animación. Encargado de la predicación el R. P. Ignacio Palau, de la Compañía de Jesús, trató con tal acierto los puntos elegidos para sus discursos, que era inmenso el concurso de fieles que llenaba la espaciosa iglesia.

El primer día de ejercicios fué el sábado 11, concluyéndose el domingo 19.

Todos los días al amanecer se decía Misa, y un señor Vicario desde el púlpito la iba explicando. Luego una plática de doctrina cristiana. Al anochecer se rezaba el Santo Rosario; luego la novena y después el sermón concluyéndose con los lamentos de las almas cantados á toda orquesta.

El domingo á las siete y media misa de Comunión general, acercándose á recibir el pan de los ángeles sobre tres mil fieles. Por la tarde para solemnizar más la función de último día hubo exposición de

ria la palabra fanatismo, se creen más grandes filósofos que Platón y más profundos teólogos que San Agustín y Santo Tomás. No saben una sola palabra de la doctrina; pero desde que leyeron algún diario anticlerical ó vieron alguna caricatura de algún fraile ó sacerdote, desprecian con entrañable amor el Religi6n, y todas las personas y cosas sagradas.

Pobres son, pero desahucados en su pobreza, faltos de bienes temporales, pero llenos de vicios, borrachos, adúlteros, vengativos, blasfemos, y hasta asesinos y ladrones.

¿Cómo han de salvarse, pues, semejantes monstruos de iniquidad? ¿Cómo han de alcanzar el perd6n? nunca se confiesan, y hasta se obstinan en morir como perros, sin querer recibir los Sacramentos ni aún en su último trance?

¡Ay, infelices! ¡Ay, pobrecitos de mí alma! Aunque aborrezco vuestra maldad, os amo porque sois pobres. ¿Por qué no os habéis de convertir? ¡Salvad, ¡quiero! vuestras almas! Dejad la mala vida, como tantos otros pobres honrados, virtuosos y buenos cristianos. No

vendáis por tan poco el reino de los cielos que Jesucristo promete á los pobres. Pero si os obstináis en ser malos, horrible desgracia es la vuestra. Pobres y desdichados en este mundo, y condenados después para siempre en el infierno. ¡Desventurado! Nunca habéis sabido lo que es gozar, sino solamente lo que es padecer. Maldito será vuestro nacimiento, maldita vuestra vida, maldita vuestra muerte y maldita para siempre vuestra eternidad!!!

que le estaba escuchando, y le dijo:—Si el cielo de la otra vida es el consuelo de los tontos, el cielo de esta vida es el consuelo de los locos ó de los asnos como tú.

Acertadísima respuesta que no necesitaba de prueba alguna. ¡Pobres de nosotros si no hubiese otro cielo y otra felicidad que la que se halla sobre la tierra! ¡Mejor fuera no haber venido á este mundo, ni ser contados entre los miserables hijos de Adán! ¿Quién de los hombres hubiera querido nacer si hubiese visto el panorama de todas las miserias y trabajos que habla de padecer durante su vida mortal? ¿Quién hubiese querido salir del vientre de su madre si le hubiesen dicho que después de mucho padecer era preciso agonizar y morir, y que con la muerte se acababa todo? Creo que pocos fueran los nacidos, y que la tierra se quedara con solas las bestias como antes de que Dios orara á nuestros primeros padres Adán y Eva.

Mas no es éste el destino del hombre, ni el fin para el cual Dios nos ha criado. Así como un artista ama las obras de sus manos, así Dios ama á los hombres; y no les ha sacado



S. D. M. concluyendo la función con la bendición papal. Para el caso de que se lleve a efecto la peregrinación proyectada por la Junta directiva del Congreso Eucarístico para visitar en Gandía la casa natalicia de San Francisco de Borja, y en Alcoy los vestigios que allí se conservan de un gran milagro Eucarístico, el lunes 27; el ayuntamiento de esta ha contratado a la música de la villa, se adornará de ricas colgaduras la fachada de la estación y en medio se pondrá una grande inscripción que dirá: «Viva el Romano Pontífice, viva el Congreso Eucarístico», y tanto las autoridades eclesiásticas como las civiles y el pueblo entero saldrán en comitiva a la estación para saludar a los prelados y a los romeros.

El Corresponsal.

Muro 22 Noviembre 1893.

Cabos sueltos

En el misterio de los recientes petardos de Valencia se ha hecho luz; y según parece, los periódicos masonicos de aquella ciudad los han cargado con su espíritu dinamita luciferiana.

Atención, que en revista de la odiosa secta habla y refiriéndose a los devotos que han de asistir a la procesion eucarística llama «kibilas difeñas» que formarán un pintoresco espectáculo en aquella procesion.

No queremos poner en música esta nota estúpida del pentagrama satánico en clave de la «strella flangeira», nos contentaremos en reproducir las palabras de un estimado colega valentino, que comenta aquella frase, y dice:

«Los hombres son que tres hermanos como hombres; pero en cuanto a su concepto de masones, dignos son de que Valencia y Alicante también en masa les es cupa y les arroje de su seno como a seres contagiados y perversos.»

Esta es lo cierto.

En uno de los barrios de Granada, se encontraba un pelotón de reservistas que venían de su pueblo a incorporarse a filas; todos traían retratado en su semblante el sentimiento de la despedida. Al verlos cantó una niña que por allí acertaba a pasar, la siguiente copla:

A los que van a Melilla lástima les tengo, madre, que van al degolladero y no los despide nadie.

Uno de los reservistas contestó a la copla de la muchacha con esta:

Por aquel que vá a la guerra no pases penas ni guanas; que lo han despedido en su pueblo desde el alcalde hasta el cura.

Los periódicos de Paris publican una interview celebrada con la viuda de Pallás.

Dice ésta que el atentado de Barcelona fué en venganza de la muerte de su marido y que se repetirá otro el día 7 de Diciembre.

Añade que aquél le encargó no educase a sus hijos en la Religión y que cumplirá su encargo.

Serán pues educados en la moral independiente, y serán cuando hombres independientes de la moral, y buenos masones.

Noticias locales y regionales

Para los días de feria que ha de celebrar Monovar, el alcalde ha rogado se aumente la dotación de la guardia civil en aquella población.

Se ha encargado internamente de la Administración principal de Aduanas de esta provincia, D. Emilio García de Acilu, jefe de negociado de primera clase de la Dirección general del ramo.

Como circulan serios rumores de que existen billetes falsos de 1 000 pesetas con muchos los establecimientos de crédito que han acordado no admitir billetes de dicho valor de la emisión de 1881.

Con sorpresa leemos:

«En breve se dictará una disposición determinando la responsabilidad en que incurrir los reservistas que no se han presentado en sus respectivas zonas dentro del plazo en cada una señalado»

Una pregunta:

¿En qué responsabilidad incurrir las autoridades que no proveen de lo necesario a los reservistas, viéndose a muchos dor-

mir en los bancos de la E planada, por carecer de alojamiento, expuestos a una temperatura de dos grados bajo cero, sin otro abrigo más que la misericordia de Dios?

¿En qué responsabilidad incurrir las autoridades que no socorren a los reservistas, viéndose el caso de implorar éstos por las calles la caridad? Esperamos contestación.

La situación de los campos en el término de esta ciudad, no es muy lioujero; la sequía hace sentir sus efectos, pues aunque a principios de este mes registramos en nuestras columnas una lluvia torrencial esta no fué ni lo extensa que se deseaba ni con la persistencia necesaria para hacer una buena sementera. Fué lluvia torrencial, del momento y nada más.

Por ello el mercado de aguas en el pueblo de San Juan se mantuvo firme el jueves último y a última hora con tendencias al alza se hicieron muchas transacciones a veinticuatro pesetas la hora término medio.

El pantano de Tibí continúa abierto, y por el cauce del río de Monnegre, discurre agua cenagosa que molesta con su fetidez a las quitutas de recreo y caseríos de las orillas.

Afortunadamente la baja temperatura que se deja sentir estos días, hace que las emanaciones palúdicas de aquellas aguas sean anodinas.

Se ha señalado el día 29 de Diciembre próximo a las once de su mañana, para celebrar las subastas de acopios para las carreteras de Torreveja a Balsicas, por la cantidad de 3 070 pesetas 27 céntimos; de Gata a Javea por la de 2.235 pesetas 60 céntimos y de Pego a Benidorm por la de 2 433 pesetas 22 céntimos.

Nos asombra la fecundidad del distinguido escritor y poeta D. Miguel Amat.

Tres obras se estan imprimiendo al mismo tiempo de nuestro querido amigo.

«El Amor Cristiano» en el establecimiento tipográfico de los Sres. Gujarró; libro dedicado exclusivamente a la instrucción y educación religiosa de los niños y del cual dice la censura eclesiástica que se puede llamar el libro de oro de las escuelas.

Está terminándose su impresión. Los grabados, que serán muchos y acertadamente escogidos, está acabando de grabarlos el distinguido artista D. Eledoro Payá y Soria, cuyo talento es igual a su modestia.

En casa del Sr. Fé está imprimiéndose en Madrid la 2ª colección de versos del Sr. Amat titulada «Romances» y según algunos de estos que hemos tenido el gusto de leer, el mérito de esta obra, sino sobrepaja igualará al mérito de las «Rimas».

Finalmente, en la imprenta del Sr. Moscat, se está editando un libro de circunstancias, titulado «Los sucesos de Melilla y misión de España en Africa». Aunque el Sr. Amat, le titula modestamente apuntes para un libro, es un tratado completo, que merecerá figurar en toda biblioteca. Es una colección de artículos, cartas, y juicios críticos de folletos recientemente publicados sobre el problema Hispano-Marroquí.

Felicitemos al Sr. Amat por la impresión de dichas obras, que deseamos ver pronto terminadas.

Noticias generales

Hoy se firmará el decreto declarando caducada la concesión del ferrocarril de Calatayud a Sagunto, y convocando a subasta para nueva concesión.

En un lugar inmediato a la vía férrea, cerca de Sigüenza, fué encontrado el cadáver de un mendigo. El infeliz pordiosero murió helado el día 18.

Se llamaba Pedro Gallego y era natural de Algora.

La cofradía de la Piedad de esta población recogió el cadáver.

¡Y nos quejamos por el frío que se siente en esta ciudad!

Con motivo de la catástrofe ocurrida en Santander por la explosión del «Cabo Machichaco», el Padre Llavanas, provincial de los capuchinos, ofrece recoger cuantos niños, de nueve a catorce años, quedaron huérfanos.

La noche del domingo al lunes se fué a pique cerca de las islas Ons un bergantín goleta español, de la matrícula de Valencia.

De los ocho hombres que componían su

tripulación, se salvaron únicamente tres. Entre los muertos se cuenta el capitán. Todos eran de Denia.

Los naufragos fueron socorridos en Ons.

«La Italia Reale» anuncia la muerte en Turín del piadoso y elocuente religioso el Reverendo P. Franco.

Su ardor en desembarcar los manejos de la Revolución, le valió en 1859, en Florencia, el ser expulsado por Baidasseroni, ministro de Leopoldo II.

El Reverendo P. Segundo Franco ha predicado y escrito mucho. Al abrazar la vida relegista dió a sus dos hermanos un ejemplo que no tardaron en seguir. El uno murió durante sus predicaciones en el Ecuador, y el otro pertenece a la redacción de «La Civiltà Católica», donde ha publicado últimamente notables estudios sobre la francmasonería y el espiritismo.

Sus buenos efectos se manifiestan siempre pronto y a satisfacción de todos

Evitense las imitaciones y sustituciones.

Valencia 8 Octubre 1888.

La «Emulsión Scott», que Vds. me enviaron para que de ella me formara un concepto, no teniendo en aquella ocasión enfermo a propósito a quien propinarla y experimentar los efectos, se la dió a otro médico para que la ensayara en una enferma a quien visitaba y le convenia; preguntándole después, me dijo había producido muy buenos resultados. Con posterioridad cuántas veces la he necesitado, he comprobado sus buenos efectos, siendo grande la confianza que tengo en su «Emulsión Scott». Doy a V. los gracias, etc., etc.

Dr. JUAN GARCÍA.

CALENDARIO PIADOSO

Santos de hoy.—Santa Catalina, Virgen y mártir.

La misa y oficio divino son de la Santa con rito doble y color encarnado.

CULTOS PARA HOY

En la Colegiata.—A las ocho misa de la Virgen, con bendición, y a las nueve la Couventual.

En Sta. Maria.—A las ocho misa de la Virgen, con selve cantada.

En Ntra. Sra. del Carmen.—A las siete misa de la Virgen, y por la tarde a las cuatro y media el Apostolado de la oración celebrará junta general, y a las oraciones sigue el mes de las ánimas, selve cantada y plática por el Dr. Mirete, terminando con un responso cantado en sufragio de los fieles difuntos.

En las demás iglesias los de costumbre.

GRAN tienda de turrone de Antonio Lopez Jerez, Pasaje de Amérigo—Alicante.— Establecimiento fundado en 1860.

Especialidad en turrone de las primeras fabricas de Jijona; exquisitos pasteles de gloria, selectas peladillas, dulces secos, mazapanes, cascas de Valencia y demás artículos del ramo.

Semanalmente se renuevan las existencias.

PASAJE DE AMÉRIGO, ALICANTE.

PAPEL DE ARMENIA

Poderoso desinfectante, purifica y embalsama la atmósfera de las habitaciones, desinfecta a los enfermos, muebles y ropas; preserva de la polilla las lanas y pieles y su acción es inmediata dejando un gratísimo perfume oriental. Es el antiséptico por excelencia. Para purificar el aire en una habitación, basta con quemar una tira de este papel. Paquete para 48 veces y un quemador 1 peseta; paquete para 144 veces y un quemador 2 50 pesetas; paquete para 288 veces y dos quemadores 4 50 pesetas.

Se vende en la administración de este diario, Mayor 63, 2.º.

COLEGIO DE SANTA TERESA DE JESÚS PEGO

Cuenta este establecimiento con un número claustró de profesores, el que dá la segunda enseñanza hasta el Grado de Bachiller; la primaria en sus tres grados, elemental, superior y de preparación especial para la segunda y la correspondiente a las carreras de Comercio, Nautica y Magisterio primario.

En adorno, Dibujo, Música vocal é instrumental, Caligrafía y Gimnasia.

Edificio propio, con Oratorio donde se celebra a diario el Santo Sacrificio de la Misa; Gimnasio, gabinete de Física, Biblioteca, Dormitorios, salas de estudio, Clases, y gran patio de recreo.

Honorarios por enseñanza: ciento veinticinco pesetas curso, por grupo de asignaturas.

Diets de manutención, una peseta veinticinco céntimos.

Pídase el Reglamento, al Director propietario, D. Silverio Esteve Colomé.

COLEGIO DE 1.º Y 2.º ENSEÑANZA DE SAN BUENAVENTURA

bajo la dirección espiritual de los Rds. PP. Franciscanos.

COCENTAINA

Pensión UNA peseta

Por esta módica pensión, pagada por trimestres anticipados, se les servirá a los alumnos -Chocolate ó almuerzo.—Comida.—Sopa variada, cocido y postre.—Merienda.—Pencillo con frutas del tiempo y dulce.—Cena.—Eusalada, guisado ó frito y postre.

ALEJANDRO VILA BANQUERO

Giro sobre todas las plazas de España Ultramar y Extranjero.

Descuento y negociación de Letras. Apertura de créditos y cuentas corrientes.

Anticipos sobre mercancías. Cartas de recomendación y crédito. Giro Telegráfico Internacional y para Barcelona y Madrid.

Compra-venta de Oro, Cupones y Billetes.

Órdenes de Bolsa, y toda clase de operaciones de Banca.

Comisiones, Tránsitos y Transportes. Pipas vacías para alquilar.

LOS CHORICEROS XETREMEÑOS

En este antiguo y acreditado establecimiento, hallará el público los ricos y frescos embutidos de todas clases. Los tan afamados garbanzos de Fuente Saúco y Castilla. Ricos quesos de Vich camamber mouchatel, gruyere plato y bola.

Riquísimas lenguas trufadas y a la escarlata, cabeza de jabali, terrinas de paté de for gras, aves trufadas de todas clases. Ricas mantecas de vaca de Dinamarca y del país y buenos café tostados diariamente.

En este establecimiento, se sirven los géneros a domicilio.—Mariano Alvarez, Princesa, 19.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR DE «EL ALICANTINO»

Madrid 23 9'15 m.)

Se confirma extraoficialmente el ataque de los moros contra la factoría de Eio de Oro.

No se dice que entre las fuerzas que guarnecen aquella factoría haya habido baja alguna.

Madrid 23 (10'5 m.)

La nota suministrada en el Ministerio de la Guerra sobre la entrevista de Muley Araaf y general Macias, no satisface; muchos la creen incompleta.

Sagasta visiblemente contrariado actitud prenea independiente.

Madrid 24 (6'30 m.)

Se insiste en los rumores de la formación de un ministerio de transición presidido por Martínez Campos ó Vega de Armijo.

Los ministros desmienten en absoluto los rumores de crisis y todo cuanto ha dicho la prensa de la mañana sobre posibilidad de un gabinete intermedio ni de fuerza.

Escasas noticias de Melill; siguen las obras de atrinchamiento sin hostilidades de los moros.

Al entrar en prensa nuestro periódico no hemos recibido ningún otro telegrama.

ALICANTE

IMPRESA DE MANUEL Y VICENTE GULIA RRO Plaza del Progreso, 5



